

# Argentina se une a Uruguay en la demanda para que los miembros del Mercosur tengan la posibilidad de negociar acuerdos comerciales de manera independiente

Principal



Publicada el: 03/09/24	Visitas: 159
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 85	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/argentina-se-une-a-uruguay-en-la-demanda-para-que-los-miembros-del-mercotur-tengan-la-posibilidad-de-negociar-acuerdos-comerciales-de-manera-independiente\\_1408.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/argentina-se-une-a-uruguay-en-la-demanda-para-que-los-miembros-del-mercotur-tengan-la-posibilidad-de-negociar-acuerdos-comerciales-de-manera-independiente_1408.php)

**ARGENTINA SE UNE A URUGUAY EN LA DEMANDA PARA QUE LOS MIEMBROS DEL MERCOSUR TENGAN LA POSIBILIDAD DE NEGOCIAR ACUERDOS COMERCIALES DE MANERA INDEPENDIENTE**

*Principal*

*Argentina se une a Uruguay en la demanda para que los miembros del Mercosur tengan la posibilidad de negociar acuerdos comerciales de manera independiente*

La canciller del gobierno de Milei presentó en Montevideo una propuesta que se alinea con las demandas históricas del gobierno uruguayo.

## Reunión de Cancilleres del Mercosur en Montevideo

La canciller de Argentina, Diana Mondino, participó en Montevideo de la reunión de cancilleres del Mercosur, donde reiteró una propuesta que el gobierno uruguayo ha defendido durante años: permitir a los socios del bloque la posibilidad de negociar acuerdos comerciales de manera individual con otros países, y que estos acuerdos sean homologados por los demás integrantes del Mercosur una vez firmados.

Esta postura ha sido un reclamo constante del presidente Luis Lacalle Pou en las cumbres de presidentes del Mercosur.

La intención es que Uruguay pueda negociar de forma autónoma un acuerdo comercial, como podría ser uno con China, y que tras su firma, se presente a consideración de los otros miembros para su posible adhesión.

“El Mercosur no ha logrado convertirse en un instrumento eficaz para acceder a grandes mercados externos, además de mantener un Arancel Externo Común elevado según estándares internacionales.

Por ello, Argentina plantea que los miembros del bloque dispuestos a abrir nuevos mercados tengan la opción de iniciar negociaciones de forma individual o plurilateral”, afirmó la canciller Mondino durante la reunión del lunes, según lo informado por la Cancillería argentina.

La canciller agregó que “nuestra intención es que si durante un período de tiempo -dos reuniones del Grupo Mercado Común- no se alcanza un consenso para negociar en conjunto, podrán iniciarse negociaciones bajo esta nueva modalidad, permitiendo que los acuerdos suscritos estén abiertos a la adhesión de los demás Estados parte”.

Lacalle Pou ha insistido en la necesidad de que los países del Mercosur puedan negociar “en distintas velocidades”.

De habilitarse esta posibilidad, Uruguay podría establecer un tratado de libre comercio con China, por ejemplo, de acuerdo a su propio ritmo de negociación, al cual luego podrían sumarse los demás socios del Mercosur, cada uno a su propio tiempo o todos juntos.

Finalmente, Mondino subrayó que “Argentina reconoce los importantes logros del Mercosur, aunque también mantiene una mirada crítica sobre su situación actual, destacando que su potencial como mercado ampliado y plataforma de relacionamiento con el mundo está subutilizado.

Además, nuestro país es consciente de las sensibilidades y los intereses de algunos de los socios”, concluyó.

Fuente: Subrayado

## Imágenes

**ARGENTINA SE UNE A URUGUAY EN LA DEMANDA PARA QUE LOS MIEMBROS DEL MERCOSUR TENGAN LA POSIBILIDAD DE NEGOCIAR ACUERDOS COMERCIALES DE MANERA INDEPENDIENTE**

ay en la demanda para que los miembros del mercosur tengan la posibilidad de negociar acuerdos comerciales

## Tags

*canciller, posibilidad, cancilleres, acuerdos, montevideo, argentina, uruguayo, gobierno, negociar, propuesta, mercosur, mondino*

## Noticias relacionadas

**5.0 \*** *La reparación de Brasil*

**4.7 \*** *Paganini se pronuncia sobre la situación en Venezuela: "El régimen está severamente aislado y es fundamental que la presión internacional continúe"*

**3.9 \*** *La Justicia tomó la posta: el canciller dominicano se pronuncia sobre la entrega del avión de Maduro*

**4.1 \*** *El legado de los duelos internacionales entre Peñarol y Flamengo: una historia marcada por la pasión y el fútbol de alto nivel*

**3.8 \*** *La justicia falló en contra de la demanda salarial presentada por los trabajadores del casino Nogaró*

**4.3 \*** *El canciller venezolano arremetió nuevamente contra Luis Lacalle Pou, tildándolo de "lacayo"*

**3.9 \*** *Argentina se refuerza con Paulo Dybala en las Eliminatorias*

**3.5 \*** *Paganini cuestiona a Orsi: "Es incomprensible que un aspirante a la presidencia no se pronuncie en contra del régimen de Maduro*

**4.9 \*** *Lacalle Pou contestó a Orsi y aseguró que "los que deben temblar" son aquellos que "tienen muchas deudas" con Venezuela*

**3.8 \*** *Uruguay y diez naciones más se oponen a la "supuesta verificación" del Tribunal Supremo de Justicia en las elecciones venezolanas*

## Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf